

BESCHREIBUNG EINER NEUEN VARIETÄT VON  
GRYLLACRIS SIGNIFERA STOLL.

Von

C. WILLEMSE.

(Eijgelshoven, Z. L.)

Unter dem Material, das ich seinerzeit vom Baseler Museum zur Determination erhalten hatte, befand sich u. a. eine neue Varietät von *Gryllacris signifera* STOLL, die ich **atromaculata** nenne.

Bei dieser Varietät weisen die Vordertibien im Basaldrittel einen scharf ausgeprägten schwarzen Ring auf und ihr Apex ist ebenfalls schwarz.

Das Exemplar ist ein ♀ und stammt von Sumatra, Indragiri.

